

EDELMAG y ZonAustral continúan con la campaña “Ponte las pilas por el Medio Ambiente”

Esta mañana, el Gerente General de EDELMAG, Miguel Castillo, y el Gerente General de la Sociedad de Rentas Inmobiliarias, Eugenio Prieto, firmaron un convenio de colaboración para continuar con la campaña “Ponte las Pilas con el Medio Ambiente” que ya cumple 17 años desde su creación.

A partir de hoy, en el modulo central de Zona Franca, se encontrará ubicado un dispensador para depositar pilas en desuso, con el objetivo de recolectar 250 kilogramos para reciclar.

“Para nosotros es muy importante continuar con esta campaña. Como EDELMAG estamos comprometidos con la sustentabilidad y jugamos un rol fundamental en el cuidado del medio ambiente como empresa ligada a la energía” destacó Castillo.

Además, agregó que “esta es la primera etapa que es la recolección, luego nosotros a través de una empresa certificada en el rubro las enviamos a Santiago donde existen plantas que se dedican al reciclaje de estos elementos que se demoran años en degradarse”.

Por su parte, Prieto comentó que “estamos orgullosos de continuar con el reciclaje de las pilas, donde las familias podrán venir a Zona Franca a depositar sus pilas en desuso y así colaborar con esta campaña en conjunto con EDELMAG”.

Con este convenio, EDELMAG y la Sociedad de Rentas Inmobiliarias reafirman su compromiso con el medio ambiente y la comunidad, invitando a todos a “ponerse las pilas” y ser parte del cambio hacia un futuro más limpio y sostenible.



108total visits,6visits today